



# みよし



令和5年5月23日

～ 保護者や地域と ともにある学校 をめざして ～

文責 石原 裕

## 活気に満ちた 笑顔あふれる学(楽)校 を目指して!



理科の実験 ろうそくの炎は…?

楽しみにしていたゴールデンウィークが終わり、連休中に充電してきた子供たちが、元気に登校してきています。

5月8日からは、新型コロナウイルスに対する考え方も大きく変わり、**学校生活にも前向きな雰囲気**が出てきていますが、引き続き感染症には気をつけていかなければなりません。先日実施した春の遠足(1～4年生)に加え、25・26日には6年生の修学旅行、6月13・14日には5年生の林間学校が予定されています。

このような中、谷村第二小では、「**活気に満ちた 笑顔あふれる学(楽)校**」を目指し、コロナ禍で経験できなかったことにも、感染症に気をつけながら、積極的に取り組んで参ります。引き続き、保護者の皆様、地域の皆様の御理解、御協力をお願いいたします。



### ☆谷二小をよりよい学校に! 第1回児童総会

朝賀児童会長を中心とする児童会は、5月9日(月)に第1回の児童総会を開き、今年度の児童会活動の方針について話し合いました。その結果、児童会テーマは『**99人のチームワークで花さく学校**』を目指そうと決まりました。テーマを達成するための3本柱として、「**㊦ンキ・元気の花さく**」「**㊦ガオ・笑顔の花さく**」「**㊦ラキラ・キラキラの花さく**」を設定し、合言葉を「**ケエキ**」としました。

具体的な活動としては、「元気の花さく」ために、①あいさつ運動 ②あいさつパズル ③ろうかメーカー の活動。「笑顔の花さく」ために、①谷ニフェス ②たてわり班活動 ③いいところボックス ④ネガポジ運動⑤アフリカ救援米 の取組。「キラキラの花さく」ために、①花いっぱい運動 除草作業 ②谷二小クリーン作戦 ③ゴミ0運動を実施。と総会で決議されました。

初めて児童総会に参加した3年生を含め、各学年とも事前に学級で話し合い、準備をすることで、発表の仕方・聴き方もとても立派でした。これからは、テーマの実現に向けて、全校で頑張っていくことを期待しています。



3年生以上が体育館に集合



アイデアいっぱいの執行部



たくさん意見を出した3年生

：：：：：：：：：：：：：：：：：：：： **学校の様子より** ！：：：：：：：：：：！

☆春の校外学習

5月11日（木）に、子供たちが楽しみにしていた春の校外学習が実施されました。どの学年の児童も、学校では経験できない学習を行い、**新たな発見や驚きをたくさん味わって**きました。また、一緒に行った仲間との結びつきも、様々な活動を通して、しっかりと深めることができました。

○1・2年生 河口湖方面（河口湖遊覧船・河口湖総合公園）



遊覧船 気持ちいい！



2年生の考えたレク楽しいな



すべり台何回もやったよ

○3・4年生 甲府方面（愛宕山子どもの国・県立科学館）



ゆるふわトランポリン



ミステリアス科学館



ふわもこアロマ作り

☆6年生修学旅行事前学習（いよいよ今週末！）



タブレットを使って



これ良くないか？どれ？



こういう案もあるよ

保護者の皆様へ

- ・サポートティーチャーへの登録ありがとうございました。9名の皆様が手を挙げてくださいました。支援が必要な学習活動の際、声をかけさせていただきます。なお、追加も受け付けています。
- ・フォローアップ教室が始まりました。参加児童は、はりきって学習を進めています。都留文科大学の学生も、指導をしてくれています。

